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   越前町小中学校の再編（案）についての説明会 結果概要   〔萩野小学校区〕 

開 催 日 時  令和３年１０月１５日（金） 午後７時３分～午後８時３２分 

開 催 場 所  萩野小学校体育館 

出 席 者 数 児童・未就学児保護者：１２名  一般住民：５名 

 萩野小学校長・萩野小学校教頭 

事 務 局  教育長・教育委員会事務局長・学校教育課長・町指導主事２名・学校教育課職員２名 

 

主な質疑・応答の概要 

意見・質問 回 答 

 今日の説明内容は決定か。児童クラブもなくなって

しまうのか。 

 提言書をもとに教育委員会で作成した案であり、 

今日はご意見をお聞きしたいと考えている。 

 児童クラブはそのまま残る予定である。 

 私の子どもは６年生の時に織田小学校へ行くことに

なる。残り１年だけの場合に移行期間などあるのか。 

統合の年に１年生から６年生全員で移行することで

考えている。子どもたちにも丁寧に説明していきたい。 

 小さい学校が吸収されるイメージがないよう子ども

たちに配慮して欲しい。 

お互いの小学校児童同士の交流を行いながら、統合

時には同じ学年の仲間として生活が送れるようにした

い。 

 複式学級が悪いとは思わない。萩野地区は独特な 

良い地域だと思うし、少しでも長く萩野小学校を残し

て欲しい。 

小規模校が悪いとか複式学級が悪いというわけでは

ない。たくさんの友だちとふれあうことは大事であり、

町として同じような学習環境を整えたい。 

 子どもが少なくなれば学校を維持していくことは 

難しいと思う。統合しないで欲しいと思っていたが、

萩野小学校の子どもたちが肩身の狭い思いをしない 

よう配慮をお願いしたい。 

子どもたちのことを第一に考え、時間をかけて進め

ていきたい。 

 織田小学校には不登校の問題など、萩野小学校には

ない問題があると感じている。そのような統合した 

後の不安がある。 

 どこの学校でも不登校などの問題はある。学校、  

保護者、教育委員会で力を合わせて取り組んでいかな

ければならない。 

 令和７年度に全て複式学級となることを考えると、 

再編の時期を早くしたほうが良いと感じる。 

 皆さんからの意見をもとに方針を決定し、令和４年

度から準備に入りたい。もし地域の方が早くして欲し

いなどの意見があれば、後日でも結構なのでお申し 

いただければと思う。 

 これから入学する場合、将来統合がある理由で、  

最初から織田小学校へ入学することはできるのか。 

 統合の年に全員が一緒に移りたいと考えている。 

統合を理由に区域外就学はできない。 
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 中学校再編が１０年以上先となると、町外の中高一貫

校へ行く子どもが増え、現在の見込みよりさらに生徒数

が減るのではないか。 

 町としても心配しているが、そういったことがない 

よう、子どもが行きたい中学校にしていかなければなら

ない。特色ある学校づくりも教育委員会の大きな仕事で

ある。 

 中学校の再編については部活動の問題もあるため、 

小学校の再編と並行して若しくは小学校より先に再編

することも考えて欲しい。 

 中学校も遅れることのないよう進めていく。将来的に

は町内中学校１校となることも考えてられるが、段階を

踏んで再編していかなければならない。 

 中学校は子どもが多くいないとだめだと感じている。

できることなら中学校の再編を優先に考えて欲しい。 

 将来町内１中学校の再編を考えると、新しく中学校を

建設することは難しいと考える。地理的な問題もあるこ

とから、２段階の再編を慎重に検討したい。 

 


